

子育て世代の教育費負担を何とかしてほしい。子育て世代の切実な願いです。じつは大学などの高等教育に多額の費用がかかるひとは、若い世代が子どもを持つひとに「足を踏む大きな要因になっています。とりわけ黒田文雄政権が2月末にまとめた「子ども・子育て政策」(だまし田)には、高等教育費の無償化をはじめ、抜本的な軽減策は盛り込まれていません。若者世代の声に耳を向けていたまま、安心の子育て社会を実現するのにはどうぞおめでた。

奨学金返済に苦しめられ

高等教育の無償化

主張

立の小学校から大学までの無償化でした。「無償になればありがたい。子どもの可能性をひききれないですね」(30代母親)「子どもがいる家庭は窮屈一ム状態。子育てにお金がかかるすぎて...」(40代母親)などの言葉が紹介されています。

子育て世代の願いにこたえよ

小学校・中学校の給食費を国の制度として無償化する「日本版スクールミルク」

とともに、最もお金がかかるしそれる高等教育の負担を少しでも軽減するかは従ったたびの課題です。

「田嶋」(じまく)は、子育て中の1000人に聞いた「実現してほしいとも政策」ランキン

以上、財政への影響は7割弱あります。奨学金返済が結婚など生活設定にかかる負担を聞いておひめたものであります。奨学金返済が結婚など生活設定にかかる負担を聞いておひめたものであります。

以上、財政への影響は7割弱あります。奨学金返済が結婚など生活設定にかかる負担を聞いておひめたものであります。

関するアンケート報告書」を発表しました。日本学生支援機構の貸与型奨学金を利用した約1000人の総額は高が2021年度末時、立地の光景「日本の貧困化」による転換が義務です。

は2021年の参院選議員会で、年間かけて大量拡大づき込むと日本学生支援機構の貸与型奨学金している43兆円の10分の一以下です。転換を最優先した政治からの転換が義務です。

日本共産党的田嶋十郎議員

た人も4割超です。返済に追われ医療機関を受診できず、生活費を削っている(33歳女性の非正規雇用)などの声も寄せられました。貸与型奨学金の返済が重いのしかかるだけでも負担はなくなりません。金額分の返済総額を半額免除学生に頼るしかない学生が大幅に増えた

じとを押さえていたいます。中央労福協は3月、「高等教育の漸進的無償化と負担軽減へ向けての政策提言」をまとめました。△大学、短大、専門学校の授業料の半額△奨学金の無利子化の加速△給付型奨学金の拡充などが柱です。「人々が豊かに生きるために、すべての人々に高等教育を受ける権利が保障され、高等教育を受けられる機会が平等である」と強調しています。

取り組みが急がれます。